

Convocan a Feria Tecnológica La Guayabera 5.0 en Sancti Spíritus



S.Spíritus, 23 dic (RHC) En coincidencia con la Jornada de la Cultura Espirituana, la Casa de la Guayabera en Sancti Spíritus presenta la convocatoria de la Feria Tecnológica La Guayabera 5.0 que cumple ya su quinto aniversario y está prevista del 21 al 23 de febrero próximo.

De acuerdo con Carlo Figueroa, principal gestor de la cita, en esta ocasión se dedicará al primer año de la aprobación de la Constitución de la República de Cuba, al Día del Trabajador de las Comunicaciones y al décimo aniversario de la declaración de la guayabera como prenda de uso oficial por la cancillería cubana.

Este lunes, además, será la fecha exacta para que la Oficina Territorial de las Comunicaciones, la Dirección Municipal de Cultura y la Casa sede se sumen al homenaje por el aniversario 61 de la liberación de la ciudad de Sancti Spíritus.

“Durante el evento aspiramos a dinamizar sus propuestas con diversas opciones culturales y que se extiendan por el Centro Histórico de la añeja urbe, dígame calle Llano y zonas aledañas para que se convierta en una verdadera fiesta para la familia”, añadió Carlo.

El colofón de la presentación de la próxima Feria Tecnológica La Guayabera 5.0 concluirá con un concierto de la espirituana Ivette Cepeda y su grupo Reflexión.(Escambray)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/210434-convocan-a-feria-tecnologica-la-guayabera-50-en-sancti-spiritus>



Radio Habana Cuba